



Pendant que leurs conjoints étaient en AG, les accompagnatrices ont pu bénéficier de deux visites en bord de mer.

Les médaillés

Comme chaque année, François Mennessiez, président général, a remis une médaille PHILAPOSTEL à plusieurs bénévoles, en remerciement de leur dévouement au sein de l'association. Cette année, il a souhaité remercier Claudine Diemunsch, trésorière générale ; Denis Brunner, président de PHILAPOSTEL Lorraine ; Pascale Bruneau, responsable de l'art posté ; Frédéric Morin, directeur adjoint de Philaposte ; Michèle Chauveau, épouse de notre président général honoraire Gérard Chauveau ; Stéphane Chabot, secrétaire de PHILAPOSTEL Bretagne.

La parité a été parfaitement respectée !



Trois des récipiendaires médaillées par le Président général : Pascale Bruneau, Claudine Diemunsch et Michèle Chauveau.

Prix Yvert et Tellier

Christophe Robert, PHILAPOSTEL Bretagne, Classe Histoire postale, pour sa présentation « Le type Mercure, usage postal en régime intérieur ».

Prix Philaposte

Bernard Santraine, PHILAPOSTEL Haute-Normandie, Classe Thématique, pour sa présentation « Christophe Colomb ».

Trophée Pierre Fallot

Pour mettre en valeur les classes de compétition dans lesquelles Pierre Fallot s'est illustré, le trophée est décerné à une collection de la classe thématique ou à une collection de la classe ouverte.

Pascale Bruneau, PHILAPOSTEL Centre Val de Loire, Classe ouverte, pour sa présentation « Vous avez dit tabliers ? ».

Grand prix de l'exposition (Prix FFAP)

Il a été remis par Philippe Lesage, Président de la FFAP à André Métayer, PHILAPOSTEL Bretagne, Classe Histoire postale, pour sa présentation « Grandes étapes des rebuts jusqu'au début du XX^e siècle ».

Challenge Gayoux

Le challenge qui porte le nom de notre ancien président général, membre fondateur de notre association en 1952, est décerné à l'association PHILAPOSTEL qui a obtenu le meilleur score sur un total de deux participations à l'exposition.

Il est remporté par PHILAPOSTEL Bretagne, devant PHILAPOSTEL Haute-Normandie, PHILAPOSTEL Centre-Val-de-Loire et PHILAPOSTEL Corse.



PHILAPOSTEL Bretagne remporte une nouvelle fois le challenge Gayoux.



L'ensemble des participants a posé pour une photo-souvenir de cette belle AG.